

## **Mitsubishi überträgt exklusiv EM-Qualifikation**

Seit Januar 2018 ist Mitsubishi offizieller Partner des Deutschen Handballbundes (DHB). In diesem Rahmen wird der deutsche Importeur das EM-Qualifikationsspiel der Frauen-Nationalmannschaft am 21. März gegen Spanien in Stuttgart exklusiv auf seinem Facebook-Kanal übertragen.

Mitsubishi unterstützt den weltweit größten Handballverband unter anderem auch als exklusiver Automobilpartner mit den Modellen Outlander und Eclipse Cross. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mitsubishi wird Partner des Deutschen Handballbundes (v.l.): DHB-Sportvorstand Axel Kromer, Mitsubishi-Geschäftsführer Dr. Kolja Rebstock und DHB-Vorstandsvorsitzender Mark Schober.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi